



Gobierno inicia programa “Supérate” que beneficiará a más de 1 millón de hogares

Descripción

Gabinete de Política Social reafirma su compromiso para aportar a iniciativas enfocadas a que los ciudadanos trasciendan la protección del Estado dominicano.

Santo Domingo, 16 de junio de 2021.- El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, saludó el inicio del programa “Supérate” el cual sustituye a Progresando con Solidaridad (Prosoli), presentado por el presidente de la República, Luis Abinader, con el que se busca impactar a 1 millón 350 mil hogares y que se llevará a cabo a través de una estrategia renovada e integral de lucha contra la pobreza en la República Dominicana.

“Desde el Gabinete de Política Social nos sentimos satisfechos con programas de esta naturaleza, que abordan la política social de forma integral y que se están ejecutando a través de Prosoli. Supérate es más que una transferencia económica, es oportunidad, desarrollo y crecimiento”, agregó Tony Peña.

Además, Peña resaltó que, con la puesta en marcha de este nuevo programa, el Gobierno fomentará que los miembros de las familias se capaciten en diferentes áreas y salgan de la protección social del Estado, porque tendrán la posibilidad de hacerse de un oficio y el Estado ha creado las condiciones para que accedan a un empleo digno y de calidad o al emprendimiento.

“Supérate es un programa integral, completo, eficiente y transparente, como son todas las iniciativas propuestas por nuestro presidente. Es un programa en el cual se han establecido los criterios para ser beneficiarios, pero también con una política social efectiva se plantea la salida de los beneficiarios de este con la inserción en el mercado productivo nacional. Prosoli estará trabajando arduamente como responsable de su ejecución para que estas familias avancen, crezcan y se desarrollen”, dijo Peña.

El presidente Abinader reveló que las iniciativas, componentes y proyectos del programa Progresando con Solidaridad se transferirán al programa Supérate, el cual aplicará un sistema de apoyo y

acompañamiento para conectar a los hogares participantes y sus miembros con los servicios claves y las oportunidades que necesitan para salir de la pobreza, aunando esfuerzos del Gabinete de Política Social y PROSOLI.

En tanto Gloria Reyes, directora de Prosoli, durante su intervención manifestó que “llegó el momento bajo una filosofía y liderazgo renovados de relanzar la política de protección integral para el combate de la pobreza y la desigualdad en el país, con una perspectiva de derechos y desarrollo inclusivo y sostenible”.

El anuncio se hizo desde el salón Las Cariátides del Palacio Nacional y participaron junto al primer mandatario, el ministro de Economía, Planificación y Desarrollo, Miguel Ceara Hatton; el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña; la directora de Progresando con Solidaridad (Prosoli), Gloria Reyes; la directora general de la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS), Digna Reynoso y el director del Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN), Jeffrey Lizardo.

Fecha de creación

2021/06/16